

Danksagung

Im Namen meiner Familie und in Gedenken an unsere Eltern Rosmarie und Hans Pfister-Gnehm selig danke ich allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die ich beim Abschied meines lieben Bruders

Hans Heiri Pfister

von seinen Freunden «Hapfli» genannt erfahren durfte.

Danken möchte ich auch dem Spital Zimmerberg für die fürsorgliche Pflege und Frau Pfarrer Katharina Morello für die einfühlsamen Worte an der Abdankung.

Der Lebensweg meines Bruders Hans Heiri ist anders verlaufen, als er es sich erhofft hat und ich mir erwünscht hätte. Zwei tragische Autounfälle haben seinen grossen Ambitionen ein jähes Ende bereitet und Dritten grosses Leid zugefügt. Hans Heiri ist leider nie mehr vollständig genesen. Sein von Schicksalsschlägen und Schuld geprägtes Leben hat er dennoch mit viel Kraft und Würde gemeistert. Von Herzen gönne ich Hans Heiri seine letzte Ruhe.

In stiller Trauer

Dein Bruder Thomas Albert Pfister
mit meiner Ehefrau Nada Gasser-Pfister und
unseren erwachsenen Kindern
Katia, Julia, Jack, Moritz und Savannah